

Drak City

Es ist einer meiner ersten Hentai Storys seht es mir danach nach wens nicht so gelungen ist

Von Nami_van_Dark

Kapitel 28: Der Typ ist Irre!

Mana erwachte nur langsam aus ihrem Dämmer Zustand. Verwirrt, du mit einem Gefühl der Angst, blickte sie sich um. Was war genau passiert, dass sie sich jetzt gefesselt hier wieder fand?

Da ihre Augen sich auch nur schwerlich an das dunkle gewöhnten, konnte sie auch nicht klar erkennen, wo sie war. Es brauchte eine ganze Weile, bis Mana etwas erkennen konnte. Sie befand sich wahrscheinlich in einem dunklem Kellerraum, kalt, feucht und es roch modrig. Dann kamen die Erinnerungen schmerzvoll wieder. Die Ärztin, sie war es, die diese Männer herein gelassen hatte. Ohne jede scheu hatten sie, sie mit festen harten Stricken verbunden und ihr dann ein Tuch vor dem Mund gehalten. Von da an wusste sie nichts mehr. Was wollten sie von ihr?

Es verging sehr viel Zeit, bis sich die Tür vor ihr öffnete. Die sexy Ärztin kam mit einem Mann herein, durch das helle Licht schmerzten Mana die Augen. „Das war gute Arbeit von dir, aber was anderes hatte ich auch nicht von dir erwartet.“ Er zog sie zu sich und küsste sie mehr als leidenschaftlich. Verlangend schmiegte sie sich an ihn und es war absehbar, dass die beiden Sex haben würden. Mana war sich nur nicht sicher ob die beiden es genau vor ihr treiben würden. „Und wie sieht es nun mit meiner Bezahlung aus! Ich wäre bereit einen kleinen Teil in Naturalien zu bekommen. Sogar sehr bereit!“ Der Mann lächelte zwar aber Mana wurde es eiskalt. Der Kerl machte ihr einfach Angst. Was fand die Ärztin nur an ihm? Sie spielte an seinem Kragen und er ließ es zu.

„In Naturalien also, ja. Das hört sich wirklich sehr verführerisch an.“ Mit einem Mal zog er eine Schusswaffe, zielte auf sie, während sie zurückwich. Ihr Gesicht war vor Furcht verzerrt, als sich auch schon der Schuss löste ihr eine Kugel direkt zwischen die Augen flog. Das Blut strömte nur aus ihr heraus und spritzte auf den Kerl. Sein Miene war Gefühllos. „Schade eigentlich um sie, doch sie wusste einfach viel zu viel. Obwohl ich mich noch gerne weiter mit ihr Amüsiert hätte oder was meinst du!“ Sein Gesicht war nun Mana zugewandt, Panik ergriff von ihr. So in Gefahr war sie noch Nichtmals als Duran sie entführt hatte.

Duran, Bruder holt mich hier bitte raus! Ihr kullerten die Tränen über die Wangen, doch der Kerl hatte nur ein hässliches Lachen für sie übrig. Dieser Mann hatte

wahnsinnigen Spaß daran andere Leute zu quälen und zu ermorden. Das Blut anderer zu sehen, brachte seins erst richtig in Wallung!